

GRANOLLERS

COMUNIDAD CRISTIANA

SEMANARIO PARROQUIAL
AÑO XXI - NÚMERO 519
10 DE ENERO DE 1961

UNA JORNADA QUE FUE REALIDAD Y SIMBOLO

**El Sr. Arzobispo consagró el Altar Mayor y bendijo la Casa Parroquial
y la primera piedra del Centro Católico Parroquial**

Las páginas centrales del presente número quieren destacar con singular importancia la fiesta de nuestra comunidad parroquial el día de San Esteban.

Fiesta que era, a la vez, término de unos deseos y trabajos iniciados mucho tiempo atrás y abertura a la esperanza de nuevas realidades a conquistar en un futuro.

El altar, la imagen de San Esteban, la Casa Parroquial, quedan como testimonio palpable del esfuerzo y colaboración de muchos, de las dificultades vencidas paso a paso. La primera piedra del Centro Católico Parroquial queda también como prueba de que la ilusión y el trabajo no han terminado, sino que seguirán vivos hasta levantar este Centro del Apostolado de los seglares.



Sin embargo el Altar, la Imagen, la Casa y el Centro Parroquial son realidades funcionales, son signos de una vida cristiana que necesita el Altar para celebrar la eucaristía, la Imagen para la oración, los edificios para organizar un apostolado eficaz.

Solamente la vida cristiana da sentido a las obras humanas, jerarquiza y ordena toda actividad parroquial, es Amor a Dios y es amor al prójimo.

